

L'Automobile Club Association publie les résultats des derniers crash-tests Euro NCAP

L'Automobile Club Association (ACA) publie les résultats des derniers crash-tests Euro NCAP réalisés en 2012.

Évalués et testés selon 4 grands critères de sécurité (protection des adultes, protection des enfants, protection des piétons et systèmes de sécurité embarqués de type ESC/ESP) 4 véhicules ont ainsi obtenu la note maximale de 5 étoiles :

- **BMW Série 3** (34 points / 95%)
- **Mazda CX-5** (34 point / 94%)
- **Hyundai i30** (32 points / 90%)
- **Peugeot 208** (32 point / 88 %)

Avec 34 points / 95% c'est la BMW Série 3 qui affiche le meilleur score et représente le véhicule le plus sûr en terme de protection des piétons (78%), suivi de près par la Mazda CX-5.

A l'occasion de son 15ème anniversaire, le 13 juin prochain, EuroNCAP présentera son nouveau programme de sécurité pour les automobilistes européens, et, notamment les dernières innovations en matière d'assistance et de systèmes de sécurité tel que le « Système de freinage d'urgence autonome » (AEB).